

Auteur : Alain Emery		Version 2.0 04.04.15
 Comment ça marche	Licence  - http://creativecommons.org  Creative Commons 	

Définition

Vision :

"La vision définit un idéal"

<http://www.qualiteonline.com/glossaire-M-156-def.html>

"Le but suprême de l'homme est de devenir ce qu'il est potentiellement, d'atteindre sa vraie dimension"

Citation de E. Fromm

Mission :

Dans le cadre de la vision que je poursuis, la mission va représenter ma contribution personnelle.

Le fait de donner du sens à sa vie devrait être un des premiers éléments à réfléchir puis à installer dans celle-ci et pourtant cela ne va pas de soi !

Une vision permet de donner une direction pour sa vie et dans ce mouvement, il y a de l'énergie positive et de la vie. Sans mouvement il ne peut y avoir de vie et donc nous devenons vulnérable à la dépression ou plus (A quoi bon vivre ?).

Le fait de croire que chacun est sur terre avec une mission particulière donne un relief particulier à la vie. Cela nous responsabilise par rapport au fait d'avoir des dons, du temps de disponible pour faire quelque chose de "spécial".

Du fait que ce quelque chose de "spécial" a une dimension qui est plus grande que nous, alors la vie peut devenir un instant extraordinaire à la dimension de notre vision.

Autrement dit, si ma vision est tournée vers moi et se limite à moi, ma vie conservera une taille limitée à moi, alors soyons fous et voyons grand !

Grand ne veut pas dire spectaculaire. Nous ne devons pas tous devenir président des USA ou prix Nobel de la paix, mais en fonction de nos dons et de notre vision pouvoir exprimer le plein potentiel de notre être et de vivre la vie intensément et avec passion.

Avoir une vision est vraiment un moteur pour l'être humain bien plus que ne peuvent l'être les émotions, les désirs, les besoins. Elle est vraiment le projet d'une vie et donc va se dessiner dans le

temps sur le long terme. Dans les moments difficiles, elle sera le rayon de soleil qui permet de passer l'orage, mais aussi le compas qui donne une direction.
Elle possède donc une force en elle qui transporte et transforme l'individu.

Le schéma ci-dessous représente la place de la vision dans la construction de la vie d'un individu.
C'est la dernière brique de l'édifice, c'est le but qui va donner du sens.

La vision va s'inscrire dans un projet plus grand que nous. La mission va être notre contribution concrète à cette idée plus globale.



Commentaires sur le schéma

Dans ce schéma, nous pouvons voir un alignement allant de base en haut. La signification est double :

De bas en haut car le fondement de l'existence repose sur nos dons/capacités naturelles, puis nous choisissons consciemment ou inconsciemment des valeurs qui vont à leur tour générer nos croyances puis des comportements. Nos comportements seront ensuite "tirés" vers une vision à travers une mission que nous allons réaliser.

Le schéma est aligné car il est important que cet ensemble soit congruent, qu'il y est :

- Une résonance pour apporter de la force pour avancer,
- Une harmonie d'ensemble pour se sentir bien,
- De la passion pour pointer vers l'excellence.

Nota : Dans la thématique "personnalité" les autres dimensions du schéma (comportements, modèles, capacités acquises, croyances, valeurs et dons/capacités naturelles) sont abordées.